



# 新春を迎えて

南富良野町長 池部 彰

平成二十二年の新春を迎え、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。町民の皆様には、ご家族お揃いで輝かしい新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

本町にとりまして、大変うれしいニュースがありました。本町落合出身の目黒萌絵さんがカーリング女子バンクーバー冬季オリンピックの日本代表に決定いたしました。目黒さんは、二大会連続でのオリンピック代表という快挙を成し遂げられたところであり、この上ない榮譽でございます。町民の皆様とともにオリンピックでの活躍を期待してまいります。

昨年を振り返りますと、国の経済は、建設不況による大手企業の倒産や経営悪化、製造業の業績不振による派遣切りが社会問題化するなど、引き続き大変厳しい状況にありました。このような経済危機環境の中で、実態経済の悪化に対する経済危機対策として、国による大規模な財政支出が実施され、昨今の行財政改革と経済危機対策の二つの政策が混在する環境の中で、本町が抱える喫緊の課題である過疎化・少子高齢化対策、地域産業の振興対策を重点として、それぞれ必要な対策の中から、「選択と集中」により、健全財政に留意しながら、町民皆様の生活福祉の向上を目指して、まちづくりに努めさせていきたいと思います。

農業を取り巻く情勢は、生産資材の高騰、野菜の生産価格割れ、生産者の高齢化や後継者問題、国の農業政策の変更など、極めて難しい課題を抱えています。農業を基幹産業とする本町にとりまして、農業の振興と経営の安定は本町の生命線でありますことから、今回の工場誘致を再出発点として、農業振興に努めてまいります。

平成二十二年 元旦

# 年頭にあたって

南富良野町議会議長 佐々木 薫

町民の皆様には、希望に満ちた平成二十二年の新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。また、日頃より議会運営につきまして、格別のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返って見ますと、国内情勢では、製造業の業績不振で「派遣切り」が社会問題化し、大手建設会社の違法献金問題など政治とカネの結びつき、さらには総選挙で単独政党による政権交代が行われたところであり、無駄を無くすための「事業仕分け」など、国民に対する政策の見直しが進められています。また、世界的流行の新型インフルエンザの猛威は、本町の児童生徒にも多くの感染者を出したところでもあります。

そうした状況の中で、基幹産業を見てもみすと、農業については、昨年は融雪の早まりにより時き付け作業が順調に進み、五月の好天と適度な降雨により、初期成育は良好でありましたが、六月以降の断続的な降雨と日照不足により生育が緩慢となり、農作物全体に天候不順の影響を受け収穫に大きな影響があり、作柄は平年を大きく下回ることとなり、収益面ではかなり厳しい状況となりました。

林業については、依然として厳しい状況であり、林業労働者の減少や高齢化による林業担い手対策については深刻化しています。また、地球温暖化問題など森林の多面的機能を今後も守り温室効果ガスの削減に努めていかなければなりません。

このように厳しい町内経済が続いている中で、ふらの農業協同組合の農産物処理加工施設（ポテトチップス製造工場）が十二月一日に本格稼働したところであり、今後の農業経営基盤の強化と新たな雇用の場の確保による地域経済の活力増強の拠点として、大きな期待が寄せられているものと思えます。

また、工場内で使用される熱源の一部として、木質チップボイラーが導入されており、農業の振興にとどまらず、林業についても一体となった振興が図られると思います。

平成二十二年 元旦



道内にあつても、建設不況で道内の大手企業の相次ぐ倒産、大雪山系トムラウシ山での登山客の遭難、死亡など、暗いニュースが多い一年でありました。そんな中で、プロ野球では北海道日本ハムファイターズが二年ぶりにパ・リーグ制覇、カーリング女子では落合オリンピック代表に決定し、私たちに元氣と勇気を与えてくれたことは明るい話題でありました。

本町においては、大きな災害もなく平穏な一年であったと思えます。

本町においては、大きな災害もなく平穏な一年であったと思えます。